

半 年 Never give up!

「飽くなき向上心」と「やり抜く力」

輪島市立輪島中学校
1学年通信 No.16
2020年1月8日(金)

◇あけまして オメでとうございます。

2021年が、スタートします。

丑年は、先を急がず一歩一歩着実に物事を進めることが大切な年と言われています。牛は、大変な農作業をしっかり手伝ってくれる働きぶりから、丑年は「耐える」、「これから発展する前触れ・芽が出る」というような年になると言われています。新型コロナウィルスの蔓延で、まだまだ耐え忍ぶ年になるかもしれません、地道に突き進むことで新たな発展へと繋げる年にいきたいですね。



◇私たちの将来の夢に向かって！（2/2 職業人講話があります）



1年生は、キャリア教育の一環として、総合の時間に様々な職種の方をお招きし、講話をしていただきます。

思春期の君たちは、自分が人生で大切にしたいことや、人生の目標にしたいことについて少しづつ考えられるようになってきます。（保健の授業で習った「自己形成」の時期です）

自分は最終的に、どんな職業に就いて、どんな大人になっていきたいのか？目標が早く決まれば決まるほど、やらなければならないことが見えてきます。今年は2年生に進級、来年は3年生として進路の岐路に立ちます。この機会を大切に、将来の夢について考えましょう。

◇漢字コンテストの結果 全員よく頑張りました！

・90点以上の合格者 97人 ・満点（100点） 36人
☆学年平均は… 96.3点

朝輪中では、集中して漢字に取り組む姿が素晴らしかったです。その結果、各種行われたコンテストの中で一番高い平均点をとることができました✿

1月は、英語検定が1/22(金)、漢字検定が1/28(木)にあります。今年度最後の合格のチャンスです。逃さないように準備ていきましょう。

また、スペリングコンテストが1/29日(金)に控えています。前回(9/29)は、90点以上の合格者が61人(55%)、100点が20人、☆学年平均は…79.5点でした。

スペリングコンテストは、覚えるのに時間がかかります。前回「英語はダメ」と早々とあきらめた人…とても残念でした。漢字テストの頑張りは、英語でもできます。何事もあきらめずに、粘り強くチャレンジしていきましょう。やればできるのだから、やって努力した結果をしっかり受け止めて、前に進んでいきましょう。

努力することは辛いです。しかし、言い訳をせずその努力を積み重ねれば、結果もでて、心も強くなるはずです。



胸を張つて生きる。己の弱さや不甲斐なさにどれだけ打ちのめされようと、心を燃やせ。歯を喰いしばつて前を向け。
(煉獄杏寿郎)
・・・「鬼滅の刃」名言集より